

Crónica del Centro Fuego Nuevo

Ciclo de encuentros sinodales de las parroquias eudistas de la Provincia Eudista Minuto de Dios

Dando continuidad al Ciclo de Encuentros para impulsar la apropiación de la cultura sinodal de las parroquias encomendadas a la Provincia Eudista Minuto de Dios (PEMD), el Centro Fuego Nuevo, de la Facultad de Estudios Bíblicos, Pastorales y de Espiritualidad de UNIMINUTO ha continuado desarrollando esta propuesta formativa mediante encuentros virtuales mensuales, dirigidos a los párrocos y sus equipos parroquiales, incluyendo vicarios, diáconos, miembros de consejos parroquiales, ministros instituidos y de facto, catequistas, responsables de las diversas pastorales, grupos juveniles, asociados eudista y servidores de las comunidades presentes en la parroquia.

Basados en las prioridades de formación identificadas por los participantes en el III Encuentro de Párrocos Eudistas de enero de 2024, se propuso una agenda de temas prioritarios para los encuentros de este año 2024. Cada sesión inicia con un momento de oración y se expone un tema de reflexión en el campo de la sinodalidad y de la vida parroquial, desarrollado por un invitado experto en el tema, que – luego de su aporte – facilita el diálogo y el compartir de saberes y experiencias entre los participantes.

“Estamos reunidos diferentes grupos apostólicos que sirven en nuestras parroquias y es de gran importancia porque aquí están las fuerzas vivas del servicio parroquial. Es una oportunidad para ir creciendo y fortaleciendo los carismas y ministerios que cada uno tiene en la comunidad parroquial” manifestó el padre Edgardo Figueroa, cjm., párroco en la Parroquia San Juan María Vianney en Bucaramanga, quien realizó el 22 de mayo pasado, una magistral exposición sobre las celebraciones eudistas en las parroquias de la PEMD.

Para el evento del mes de junio el ponente invitado fue el Padre Jaiden Baute, con amplia experiencia en la Pastoral Juvenil en la Diócesis de Valledupar y ahora en el Minuto de Dios en Bogotá, quien desarrolló el tema “Los jóvenes protagonistas de la transformación social y eclesial”. En varios lugares se reunieron grupos juveniles de las parroquias eudistas, compartiendo la transmisión en vivo de este evento que se centró en la necesidad de comprender las diversas realidades socio-culturales de los jóvenes para presentar el Evangelio de manera pertinente y contextualizada.

El padre Jaiden destacó que los jóvenes no son el futuro, sino el presente de la transformación social y eclesial. Insistió, además, en la necesidad de innovar en la pastoral con poblaciones juveniles, superando esquemas academicistas o la mera realización de actividades religiosas que no generen un vínculo significativo del joven con la persona de Jesús y su proyecto de vida.



Diplomado en predicación kerigmática en convenio con el CEBITEPAL

Durante el primer semestre de 2024 el Centro Fuego Nuevo realizó la tercera versión anual del “Diplomado Virtual en Predicación Kerygmática”. Esta vez, el diplomado se realizó en convenio con el CEBITEPAL, conducido por el Profesor Manuel Tenjo, junto a un sólido equipo de biblistas de la Facultad de Estudios Bíblicos, Pastorales y de Espiritualidad de UNIMINUTO.

Se realizó el diplomado en “Predicación Kerygmática” como una respuesta a esta necesidad urgente de formar predicadores creíbles para las condiciones socioculturales actuales. En esta versión 2024, cerca de sesenta estudiantes de más de diez países de Latinoamérica participaron en el Diplomado, el cual contribuyó a fortalecer sus competencias para ejercer su vocación como predicadores cristianos mediante el desarrollo de las dimensiones del “Ser”, el “Saber” y el “Saber Hacer”, que les permita realizar predicaciones cristianas pertinentes, bien fundamentadas en las fuentes de la revelación, contextualizadas y eficaces. Esperamos ofrecer nuevamente este Diplomado en 2025.

Diplomado virtual sobre el “bautismo en el espíritu santo”.

Con participación de 59 estudiantes de diversos países de Latinoamérica, culminó de manera exitosa el diplomado sobre “Bautismo en el Espíritu Santo”, el primero de una serie de cuatro diplomados anuales que conforman el proyecto formativo denominado “Escuela Superior de Formación Carismática”, que es un espacio académico al servicio de la formación de los servidores de comunidades y Consejos Diocesanos de la Renovación Católica Carismática de América Latina y el Caribe, que se lleva a cabo en convenio entre el Centro Carismático Minuto de Dios (CCMD) y el Centro Fuego Nuevo (CFN) de la Facultad de Estudios Bíblicos, Pastorales y de Espiritualidad de UNIMINUTO, destinado a la profundización en los aspectos bíblicos, doctrinales y pastorales que son propios de la identidad de esta corriente de gracia y al fortalecimiento experiencial, espiritual y misionero de sus participantes